

Europa-Union über Städtepartnerschaften

Stammtisch am Mittwoch

LÜNEN. Der nächste Stammtisch der Europa-Union (Stadtverband Lünen/Kreisverband Unna), findet am Mittwoch, 12. Juli, um 19 Uhr im Hotel „An der Persiluhr“, Münsterstraße 25-27 statt. Dort wird unter anderem nach der zukünftigen Rolle von Städtepartnerschaften gefragt.

Beim jüngsten Stammtisch im Juni hatte Wolfram Nölle über „Haushalt und Programme der Europäischen Union“ referiert. Er schlüsselte das Zahlenwerk 2017 mit einem Volumen von circa 158 Milliarden Euro nach den Schwerpunkttöpfen auf, die hieraus bedient werden: Flüchtlingskrise, Forschung und Wirtschaft, Geld für junge Men-

schen, Landwirtschaft, Bürokratie.

Der Landesausschuss der Europa-Union Nordrhein-Westfalen tagte am 8. Juli in Dortmund. Hier war die hiesige Europa-Union mit Dr. Matthias Laarmann vertreten.

Die traditionelle Baumpflanzaktion mit den Südparkfreunden plant die Europa-Union für Mittwoch, 9. August, um 15 Uhr im Südpark in Lünen-Süd. Es werden zwei Rotbuchen „angegossen“, die bereits am 25. April gepflanzt wurden. Spender diesmal waren nach Mitteilung der Europa-Union Siegfried Hölzner, Jochen und Friederike Otto.